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Bonjour, 
Vous êtes le héros de la BD « l’Odyssée 

d’Hakim », ce rôle a-t-il été difficile à endosser ? 

 

Oui c’était un rôle particulièrement difficile car j’ai voulu 
m’identifier au personnage et il a fallu que je comprenne 

ce que sont les migrants.  

 

J’ai découvert ce qu’est la 
vie d’un migrant. C’est 

horrible ! Entre la torture et 
la perte de tout ce que l’on 
a, on ne peut pas appeler 

cela une vie. C’est une 
souffrance permanente. 

 

 

Toutes ces informations ont été difficiles à 
encaisser. Je n’arrivais plus à dormir, je 

n’arrivais plus à parler à ma famille. 

 

Il m’a fallu plusieurs semaines pour me remettre et 
quand j’ai été mieux, j’ai accepté le rôle. 

 

Je voulais que chaque lecteur prenne 
conscience de ce que j’avais découvert. 

 

C’est une magnifique odyssée. J’espère qu’à travers 
ce récit, les gens réfléchiront et que les briseurs de 

vie disparaitront à jamais… 

 

Pour cela, j’ai dû me documenter en lisant et cherchant 
sur internet. 

 


